

Vivian Schmotzer

Español Avanzado

Profesora Gavira

El 18 de abril, 2022

### Los Jóvenes y La Sociedad Española: La Nueva Tribu Urbana

Ahora la industria de videojuegos es más popular en España que nunca. Esto es debido al aumento de traducción que hace que los videojuegos puedan ser compartidos internacionalmente. Este proceso se llama, localización, y ha permitido la formación de una nueva tribu urbana en España que son los gamers. Los jóvenes que forman parte de esta comunidad son caracterizados por su amor por los videojuegos y las historias que cuentan. Se ha convertido en una parte integral de la industria de videojuegos en el país, y, de hecho, han hecho posible que aparezcan más empresas de videojuegos basadas en España - algo que no era común hace poco. Para mi parte del proyecto, voy a explorar la apariencia de esta nueva tribu urbana y cómo ha impactado la vida de los jóvenes en España hoy en día y en la sociedad en la que viven.

Un aspecto importante sobre esta tribu es cómo ha cambiado el uso de redes sociales entre jóvenes en España en respuesta al crecimiento de su comunidad. Plataformas como Twitch y YouTube son las redes sociales más usadas, de hecho, esta comunidad de jóvenes es una de las más activas en redes sociales y foros porque es una industria que realmente se basa en internet. Esta comunidad ha sido reconocida por ser una de las comunidades más sanas y revolucionarias del mundo. Lo más notable es que en el año 2017, un chico de España que se hace llamar elrubiusOMG en YouTube y Twitch fue nombrado un líder de la nueva generación por la revista TIME. Él fue importantísimo en la popularización de videojuegos en el mundo social español y sigue siendo el canal español de YouTube con la mayor cantidad de suscriptores.

En fin, la comunidad de gamers es una de las más conectadas en el país, por la manera en la que se usan las redes sociales y otras plataformas en internet que se han convertido en una parte clave de esta tribu urbana. Lo que significa ser un gamer en España es más que jugar un videojuego, es ser una parte de una comunidad en la que puedes conectarte a otra gente con la misma pasión por esta forma de arte. Pero lo más importante, es que los gamers de España van cambiando la industria de videojuegos por la perspectiva y contenido que generan sus miembros.